

希 望

やっぱい皇中がすき♡

【大津市立皇子山中学校だより】
令和4（2022）年9月1日発行
第6号 生徒数：757名

【学校教育目標】

「皇子山中学校・校区」を愛し、
校区の次代を担う生徒

◇さあ2学期のスタートです

41日間の夏休みが終わり、最も長い2学期が始まりました。猛烈に暑かった今年の夏も夕方は少し過ごしやすくなってきました。みなさんにとって今年の夏休みはどんな夏休みだったでしょうか。

感染力が強いオミクロン株が猛威を振るい1学期の終業式ができないまま夏休みに入ってしまった。「行動制限のない夏休み」でしたが、一人ひとりがしっかりと行動することを求められる夏休みではなかったかと思います。1学期同様、しっかりと意識をして感染防止の対策をとってください。夏休みの後半は、滋賀県内でも連日2000人以上のコロナ感染者がでて、これまでに経験したことがないような事態が発生しました。始まった2学期も、今まできちんと実行してきた検温、手洗い・手指消毒、マスクの着用、うがい、換気、3密を避ける、黙食、災害時の準備や家族での話し合いなどを改めて意識して行っていきましょう。

◎9月の主な行事予定

1日（木）	シェイクアウト訓練
5日（月）	2学期給食開始
12日（月）	文化祭取り組み⑤⑥
13日（火）	苦楽好シート調査
15日（木）	文化祭取り組み⑤⑥
20日（火）	文化祭取り組み⑤⑥
27日（火）	中間テスト
28日（水）	中間テスト
	文化祭取り組み⑤⑥
29日（木）	文化祭取り組み⑤⑥

◇オンライン交流会・大津っ子未来会議 開催

8月6日（金）に、生徒会オンライン交流会大津っ子未来会議—児童会・生徒会サミット—が開催されました。大津市内の小中学校の代表児童生徒が参加し、「いじめのない学校をつくるために、私たちが一つになってできること」という全体テーマのもと、各校の取り組みを交流しました。生徒会執行部3名がオンライン会議に参加し生徒会の取組を堂々と発表し、しっかりと意見を述べることができましたサミットでは、小学校12校によるグループ協議と中学校区の小中学校によるエリア協議に参加し、各校の発表内容を今後の取り組みに活かそうとか、互いに「いじめのない安心な学校をめざそう」など、感想を伝え合いました。子ども達がいじめ防止に向けて意識を高め合える会議になりました。

◇サマーボランティアに70名以上参加

今年度は2年ぶりに開催される地域の行事も有り、のべ70名を超える生徒が、サマーボランティアに参加し、地域の方と一緒に活動しました。それ以外でも、きっと皇中生一人ひとりが学校生活とは違う有意義な経験をしたことと思います。その一人ひとりの経験や成長をこれからの学校生活に生かし、みんなでよりよい学級・学年・学校を創っていきましょう。

◇団パフォーマンス、動き始めています

夏休みの間に、各団パフォーマンスのリーダー6、7名が学校に2日間集まり、パフォーマンスで使う曲をどれにするのか、ダンスの振付けはどうするのかなどを考えてくれました。9月12日から文化祭の取り組みが始まります。素晴らしいパフォーマンスになることを楽しみにしています。

◇夏季総体、皇中生大活躍 「すべての中学生に拍手を！」

夏休みの前半には、大津市や滋賀県夏季総体、吹奏楽コンクール地区予選において多くの生徒が活躍しました。陸上競技部では走り高跳びで185cmを跳んで標準記録を突破し全国大会出場を決めました。また卓球部女子シングルでも県大会準優勝、近畿大会でも好成績をおさめ全国大会に出場しました。陸上競技部・柔道部・卓球部・男子バレーボール部・水泳部が県大会を勝ち抜き近畿大会に出場しました。男子バレーボール部の県大会準決勝では、1セットを取られながら、粘り強くプレーし戦い県優勝を勝ち取りました。また、男女のソフトテニス部はそれぞれ5ペアが県大会に出場することが出来ました。3年生は入学してから部の活動が思う存分できず、練習や試合の経験が少ない中、最後の夏季総体を迎えました。それでもしっかりと粘り強く戦ってくれました。

第104回全国高校野球選手権を優勝した仙台育英高校の監督が次のようなコメントをしました。「青春ってやっぱり密なので、(行事など)そういうことは全部ダメだダメだと言われて、活動していてもどこかでストップがかかって。どこかで止まってしまうような苦しいなかで、本当に諦めないでやってくれた。ぜひ全国の高校生に拍手してもらえたらと思います。」これは高校生に関するコメントですが、同じように苦しい中頑張ってきた中学生に対しても全く同じことが言えると思います。3年間本当に頑張ってきた中学生にも拍手を！

夏季総体

柔道部 県大会男子団体 対木之本中勝ち 対市立守山中惜敗 ベスト8

個人 60kg 県2位 近畿大会出場 66kg 県3位

県大会 女子団体 対高月中 惜敗 個人 県2位 近畿大会出場 個人 県3位

陸上競技部 男子走り高跳び 県1位 近畿大会、全国大会出場 男子110H 県2位 近畿大会出場

男子バレーボール部 市大会 対仰木中勝ち 市優勝

県大会 対余呉中勝ち 対栗東西中勝ち 対仰木中勝ち 県優勝 近畿大会出場

女子バレーボール部 対仰木中惜敗 対南郷中勝ち 対瀬田北惜敗

ソフトボール部 対真野高島合同惜敗 対北大路中勝ち 対仰木中惜敗

女子バスケットボール部 対石山中 惜敗

男子バスケットボール部 対瀬田北中 惜敗

サッカー部 対幸福真野合同勝ち 対打出中勝ち 対青山中惜敗 対田上中勝ち 市3位

県大会 対城山中勝ち 対仰木中勝ち 対八幡中惜敗 県3位

野球部 対県立守山中勝ち 対幸福の科学学園中勝ち 対水口中惜敗

卓球部男子 団体 対唐崎中惜敗 対栗津中惜敗 対北大路中勝ち 予選リーグ敗退 個人7位 県大会出場

卓球部女子 団体 対日吉中惜敗 対石山中惜敗 予選敗退

個人 大津市優勝 県大会準優勝 近畿大会出場 全国大会出場

男子ソフトテニス部 団体 対志賀中 対唐崎中 対打出中 3勝 大津市優勝 県大会出場

個人 大津市3位、5ペアが県大会出場

女子ソフトテニス部 団体 対堅田中勝ち 対唐崎中勝ち 対日吉中惜敗 準優勝 県大会出場

個人 準優勝、5ペアが県大会出場

バドミントン部男子 対真野中勝ち 対瀬田北中惜敗 対栗津中勝ち 県大会へ シングル ダブルス 県大会

バドミントン部女子 対田上中惜敗 対打出中惜敗

剣道部 女子個人ベスト8 県大会出場 団体は敗退

水泳部 男子 200m背泳ぎ1位 100m背泳ぎ2位 100m自由形2位 400m自由形2位

女子 100m背泳ぎ1位 400m個人メドレー1位 200m背泳ぎ1位 100m背泳ぎ2位

県大会 女子 400m個人メドレー1位 200m背泳ぎ2位 400mメドレーリレー5位

吹奏楽部 滋賀県吹奏楽コンクール南部地区大会 中学Aの部 銀賞